



Europe Écologie Les Verts Midi Pyrénées
Groupe Local Hautes-Pyrénées
<mp.hautes-pyrenees@eelv.fr>

Aureilhan, le 11 Décembre 2020

Yves Carrié
06 84 77 64 22
yves.carrie@wanadoo.fr
Porte Parole EELV 65

à Monsieur le Rédacteur en Chef

Objet : Communiqué de presse,

Monsieur le Rédacteur,

Eelv 65 appelle à la journée internationale des migrants
Vendredi 18 Décembre
Stop à la maltraitance administrative
des jeunes majeurs isolés
dans les Hautes-Pyrénées !

Les migrations font partie du monde d'aujourd'hui, n'en déplaisent à tous ceux qui veulent élever d'illusoires murs à nos frontières !

La politique de refoulement de l'Union européenne n'a que deux résultats réels : augmenter le nombre de morts en Méditerranée et placer toujours davantage les candidats à l'immigration sous la coupe des réseaux criminels en augmentant les prix à payer pour passer.

La politique de refoulement de la France par la maltraitance administrative n'a pour effet que de priver notamment des jeunes mineurs isolés scolarisés chez nous de la possibilité de terminer leurs études une fois devenus majeurs. C'est notamment le cas dans les Hautes-Pyrénées.

Le Réseau Education Sans Frontières a décidé d'organiser un rassemblement le vendredi 18 décembre pour dénoncer cette situation.

Rendez-vous à 17h30 place de Verdun pour une manifestation qui se déplacera vers le centre ville (rue Foch par la rue Brauhauban).

Groupe Eelv Hautes Pyrénées